

Franckesche Stiftungen zu Halle

Disposition der Predigt von August Hermann Francke über Mt 7,15-23 am 21.07.1720.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 21.07.1720

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54318](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-54318)

d. 21. Jul. 1720. 8. p. Tr. Matth. 7, 15-23.

Prop: Fassung der Gattungen

1. wie sie sich zu uns, demnachstenden, verhalten

2. med denne udsælgning af verket
udstilling for Kjøbers brug. 91

1. an n^o 6, nach v. 13. 14. 2ter h^y
1 add. Cor/cor.

ob mui d'no de nra y facha ringah,

ob uns auch dem pflichtigen waga sind

ob unsern brüder, lebendiger glantz

kanne nure folgen Christi. Wir sind

ob sein nach dem Tode Christi; zu la

Levinus; dan willen Godes zu' gun

an' auf's n^o. non plus suis; non

allen Bijen varen en vliegen niet.

Das muß in der That, verfertigt u. bewahrt sein,

ich mich befindet, u. zum wenigsten mit 2 Lu/ten

ein nachher durchgehender

14. den anderen. Ist nöthig, aber in der Com.
15. M. 9. Schick. in. und. und. selbst.

21. Ich will mich nicht damit begnügen

22. muß nur möglich, d. aus dem, was er nur
 2. kann, wie unbedeutend kann sein, ist

Das in No. 10 folgt, ist anders.

2nd miffy, n. 2nd miffy, f. By Lysiphe f. 11. 11. 11.

running out very good and in many places very fine and
the water is in the ground. The only kind of fishery.

